

Sortir

SANCHEY

L'enfant et la pomme d'or , un conte à découvrir au fort



Michel Malher, Robert Meyer et Claude Charbonnier proposeront un conte de Noël, , , au fort.

Les samedi 13 décembre à 20 h 30 et dimanche 14 décembre à 14 h 30, le fort accueillera deux représentations d'un conte de Noël, *L'enfant et la pomme d'or*. Celui-ci a été [écrit par le conteur Claude Charbonnier](#) , qui est un habitué du lieu puisqu'il y a présenté *Le verger de mon grand-père* , *Le rucher de mon grand-père* et *Le bistrot de mon grand-père* , accompagné à chaque fois par l'accordéoniste local Robert Meyer.

Mais cette fois, changement total, puisque c'est un conte de Noël qu'a écrit ce troubadour vosgien. À l'approche des fêtes de fin d'année, quoi de mieux que cette histoire qui devrait enchanter petits et grands ?

• Un spectacle réservé aux enfants de 3 à 99 ans...

Bien évidemment, dans ce conte, vous retrouverez la patte du conteur, mais aussi la musique de Robert. Et puis, nouveauté cette année, un troisième larron s'est joint au duo : Michel Malher, qui aura en charge la partie vidéo de ce spectacle. Et, au vu des répétitions, ce trio magique a frappé fort. Les trois compères précisent d'ailleurs que ce spectacle est réservé aux enfants de 3 à 99 ans... et que chacun sera plongé dans la magie de Noël.

À l'issue de la représentation, qui durera une heure, il sera possible aux spectateurs d'échanger avec les artistes au cours d'un grand moment convivial.

Entrées sur réservation auprès d'Alain Beuve, tél. 06 72 76 33 73 ou beuve.alain@wanadoo.fr Tarifs : adultes 8 €, enfants 4 €, gratuit pour les moins de 6 ans. Le paiement sera effectué sur place.